

SÍNTESIS INFORMATIVA

23 DE MARZO DE 2023

Resumen de columnas Estatales

Coordinación de Comunicación Social



Resumen de columnas Estatales Coordinación de Comunicación Social

23 DE MARZO DE 2023

QUADRATIN INDICADOR POLÍTICO CARLOS RAMÍREZ

DESPEDIDA DE CÓRDOVA: ATAR EL INE A NED, USAID Y, OBVIO, LA CIA

El encuentro que tendrá estos días el consejero presidente en proceso de retiro del INE, Lorenzo Córdova Vianello, con representantes de la National Endowment for Democracy (NED), de filiación radical republicana y con funciones operativas articuladas a la CIA para penetrar de manera política en otros países, no será una decisión de ingenuidad sino la articulación de compromisos formales del organismo electoral mexicano intereses extranjeros. Reportes publicados en Estados Unidos revelan que la NED o Fundación Nacional para la Democracia es un instrumento del Partido Republicano para inducir orientaciones políticas en procesos democráticos nacionales de países interesados en tener avales extranjeros a sus procesos internos. La NED fue el instrumento creado por la administración republicana de Ronald Reagan para abrir canales de penetración y de influencia en sistemas políticos latinoamericanos, entre ellos a grupos ciudadanos que recibieron fondos de ese organismo para promover eventos democráticos aprobados por los servicios de inteligencia política de la Casa Blanca. Una investigación de Hernando Calvo Ospina, para el sistema informativo progresista Rebelión, recoge la opinión de Allen Weinstein, historiador y primer presidente de la NED, con autoincriminaciones muy directas: "mucho de lo que hoy hacemos (en la NED), lo hacía hace ya 25 años la CIA de manera encubierta". Y, en efecto, es larga la lista de libros que han revelado lo largo de los últimos 40 años la manera en que la Agencia Central de Inteligencia infiltraba organismos políticos nacionales para darles orientación funcional a los intereses de la Casa Blanca, independientemente del partido que se encontrará gobernando. La infiltración política a través de fundaciones inventadas permitió a la CIA y a la Casa Blanca frenar y desvirtuar movimientos nacionalistas en la región latinoamericana. La NED encontró el camino en el financiamiento como Fundación a organizaciones civiles mexicanas que comenzaron a configurarse y operar justamente en los años del acoso de la administración Reagan sobre México a partir de mediados de los ochenta, provocando inclusive denuncias que generaron expedientes judiciales. Muchas de las organizaciones civiles mexicanas recibieron fondos y apoyo político de la NED y de la agencia estadounidense para el desarrollo –USAID, por sus siglas en inglés– en los últimos años. Lo significativo de estas estructuras estadounidenses para fondear dineros públicos de la Casa Blanca en organismos sociales latinoamericanos y mexicanos fue el paso estratégico dado por el presidente demócrata Joseph Biden al convertir a la USAID en la oficina de mayor actividad de penetración en los sistemas políticos latinoamericanos, incluyendo, de manera paradójica, financiamiento a programas sociales de los propios gobiernos en turno, entre ellos, por cierto, de la administración lopezobradorista. La pinza de la USAID-NED es el principal instrumento político del

estadounidense está Gobierno demócrata que aplicando técnicas de intervencionismo político en procesos locales que había inventado el Partido Republicano de Reagan. En una investigación de Thierry Meyssan, de la red Voltaire publicada por la revista Contralínea, exhibe a la NED como una parte estratégica de rutas de financiamiento para intervencionismo político en otros países que provienen de fondos del Congreso y que pasan a través de los mecanismos políticos de la CIA. La NED había logrado penetrar en la estructura de organizaciones sociales mexicanas a través de funcionamientos legalizados como Fundación, pero con intenciones de servir a los intereses geopolíticos de la Casa Blanca con fondos a grupos disidentes que carecían de recursos para sus actividades de defensa de la democracia y de activismo social. La novedad de hoy es que el consejero presidente del INE, a 15 días de terminar su gestión legal, está dejando atados compromisos políticos del Instituto -que forma parte del Estado mexicano y que está configurado por una pluralidad de corrientes políticascon organismos como la NED, cuyas funciones responden a intereses gubernamentales estadounidenses para influir en rumbo político de países como México. La intención de Córdoba en sus reuniones en estos días con organizaciones estadounidenses se convierte en un asunto de seguridad nacional cuando involucra al organismo electoral mexicano con organizaciones como la NED e internacionaliza un asunto que se está dirimiendo de manera legal en tribunales mexicanos, creando un factor de presión estadounidense sobre la democracia mexicana para amarrarla a los intereses de EU.

https://www.quadratin.com.mx/opinion/indicador-politico-251/

LIBROS DE AYER Y HOY TERESA GIL

LA SUPREMA CORTE EN LOS AVATARES DE SU VIDA

En otros tiempos, el símbolo del fuego también ha tocado de cerca a la Suprema Corte de Justicia de la Nación. Hay que tomar en cuenta que no es ninguna jovencita, y que no le quedan los enojos ni los berrinches porque la critican. El que se ríe se lleva, dice el dicho. El 23 de marzo de 2025 cumplirá doscientos años de haber sido instalada como tal. Pero puede decirse que ya los tiene porque la discusión sobre su nombre se empezó a dar desde 1823 y fue hasta dos años después, que quedó plasmada como tal en la constitución de 1824. Hasta para su nombre ha habido controversias, ya que los conservadores de la época insistían en que se siguiera llamando Tribunal Superior como lo signaba la Constitución de Cádiz. Un hecho histórico, la abdicación de Agustin de Iturbide, propició ese cambio y desde entonces se llama así. Otro hecho histórico se propicia con ese nombre, porque a partir del cambio se instala formalmente, aunque de hecho ya existía, el poder tripartita en el país. No hay muchas luminarias jurídicas en la presidencia de la Corte Si se revisan los nombres de los que han sido presidentes de la Corte, hay pocos conocidos. Eso es relevante porque la elevación a la palestra del Poder judicial y su tribunal de alzada, tenía una gran connotación y debieron haberlo dirigido grandes personajes. De hecho llegó a controlar el poder con Benito Juárez. Este tuvo la presidencia en 1857 y en esos avatares de las intervenciones, la Corte de hecho quedó arrumbada tres años. Con más de cien los que han sido sus presidentes aunque algunos

lo hicieron por poco tiempo, o como suplentes, hay otros como Felix Romero que estuvo nueve años seguidos y todavía volvió dos años con Porfirio Díaz. Entre los reconocidos está Sebastián Lerdo de Tejada quien después de Juárez estuvo de 1868 a 1872. En el siglo XX hubo muchos desconocidos para esta época, pero quizá conocidos para aquella, que no trascendieron, y los de este siglo están a la vista. Nombrados por designación del ejecutivo en su mayoría, aunque protesten su independencia. Por lo general se inician en los juzgados de distrito y van subiendo de tramo hasta la magistratura y después al ministerio para en algunos casos llegar a la presidencia. Algunos han sido buenos juristas y tienen libros, pero grandes relevancias, estrellas en el aporte al sistema jurídico, han sido escasos. Suplente como titular de la Corte, el nigromante le cantaba al amor Juan Ignacio Paulino Ramírez Calzada, nacido en Guanajuato, fue poeta, escritor, periodista, abogado, magistrado de la Corte por muchos años y funcionario público. El político e ideólogo liberal que fue Ignacio Ramírez llamado El Nigromante, fungió también por breve tiempo como presidente de la Corte al cubrir suplencias en 1872 y 1877. Su grandeza no solo está en las muchas actividades que hizo en el país, entregado a la Patria, como se sostiene, sino los principios que acuñó y que son ahora consecuencia real de aquellas ideas. Él no solo propuso las garantías individuales, 29 de las cuales están en nuestra Constitución, sino la educación laica y gratuita, la igualdad de género y la separación Iglesia y Estado. Fue un defensor permanente del sector indígena. A menudo lo llamaban a cubrir otros altos cargos pero él siempre regresaba a la Corte. Incluso estuvo en el poder Judicial en la época en la que Porfirio Diaz todavía era considerado un héroe nacional. Con Juárez fue Ministro de Justicia y Fomento, pero en esos lapsos daba clases y tuvo como alumno a Ignacio Manuel Altamirano, pero también creó medios donde publicó poemas, ensayos y cuentos, junto con Guillermo Prieto. Es interesante ver esa vinculación entre la literatura, el periodismo y las leyes que desde luego no aparecen por ningún lado en los actuales juzgadores. En recuerdo del guanajuatense, van las dos tercetas del soneto Al Amor, del Nigromante: Hoy de mi, mis rivales hacen juego, cobardes atacándome en gavilla. Y libre yo, mi presa al aire entrego. Al humilde león el asno humilla. Vuélveme amor mi juventud, y luego, tu mismo a mis rivales acaudilla.

https://www.quadratin.com.mx/opinion/libros-de-ayer-y-hoy-241/

AHUIZOTE.COM ALCALDES Y GOBERNADORES GUSTAVO RENTERÍA

LOS GOBERNADORES ANDAN EN OTROS ASUNTOS

La ley es muy clara: no se pueden utilizar recursos públicos para apoyar a candidato alguno. De comprobarse que se utilizó parte del presupuesto, se le negaría la constancia de mayoría al "ganador", aunque el triunfo de ese aspirante a un puesto de elección popular, haya sido contundente.

También la ley establece "topes de campaña", es decir, limita el gasto que puede tener cada contendiente.

Eso dice la norma. Pero rumbo al 2024 los partidos de López Obrador (Morena, Verde Ecologista y Del Trabajo), sus 22 gobernadores (quizá 23, dependiendo de los resultados de junio próximo) y el Gobierno Federal harán todo lo posible para que gane su "gallo o gallina".

Así fue durante muchos años en el pasado, y será en las próximas elecciones federales; de la misma manera echarán toda la carne al asador los partidos opositores (Acción Nacional, Revolucionario Institucional y De la Revolución Democrática). Quizá logran convencer a Movimiento Ciudadano, ya lo veremos. Hasta algunos empresarios ayudarán a su causa.

Es decir, las prerrogativas de la coalición opositora estarán al servicio de sus candidatos, de su "gallo o gallina presidencial", pero la pregunta obvia es ¿también estarán los gobernadores al 100 por ciento con este compromiso?

Difícilmente habrá una traición de los 22 o 23 gobernadores que comulgan o controla AMLO; la indisciplina de la 4T se paga muy cara.

Pero ¿a quién le tiene que ser leales y qué disciplina deben cumplir los gobernadores no alineados?

A los nueve gobernadores opositores los une el antilopezobradorismo, pero ¿apoco harán hasta lo imposible para llevar a Palacio Nacional a Lilly Téllez, Santiago Creel, José Ángel Gurría o Enrique de la Madrid?

El gobernador tricolor de Durango, Esteban Villegas, ¿le jugará las contras al titular del Ejecutivo, que le cueste un rompimiento con los dueños del balón?

Manolo Jiménez, quien se perfila como el próximo gobernador priísta de Coahuila, ¿apostará todo su capital político para enfrentarse contra el aparato?

La joven gobernadora panista de Aguascalientes, Tere Jiménez, ¿de verdad le declarará la guerra al partido en el poder? Si le falla la apuesta, puede alejar a su pequeña entidad del gran poder representado Zócalo capitalino. ¿Se la jugará?

Los gobernadores de Movimiento Ciudadano también están en otro canal, al de muchos analistas. Samuel García está metido al cien por ciento en concretar obras y decisiones históricas para Nuevo León: movilidad (con trenes y vialidades), resolver por fin el problema del agua, y la instalación de la planta de Tesla, en Santa Catarina (con una inversión que alcanzará los 10 mil millones de dólares). ¿Para qué una lucha intestina donde tiene todo qué perder?

En el caso del gobernador de Jalisco, Enrique Alfaro, está más concentrado en lograr ganar la elección local, que colaborar en una locura nacional. Si logra entregarle el poder a un naranja, saldría en hombros.

La gobernadora azul Maru Campos (Chihuahua) y Mauricio Kuri (Querétaro) tendrán que transitar con el sucesor de López Obrador. Desean a un correligionario en la primera magistratura, pero en el fondo lo ven casi imposible. Ellos ya lograron su objetivo, ser gobernadores, y saben más allá del resultado del 2024 que tienen el compromiso de entregar buenas cuentas.

Diego Sinhué Rodríguez de Guanajuato y Mauricio Vila de Yucatán tienen un común denominador: no equivocarse en sus candidatos, para poder mantener panistas sus entidades. Lo demás, ya es lo de menos.

Como verá usted respetado lector, los gobernadores no lopezobradoresitas, los anti 4T, los que supuestamente estarían al 100 por ciento de los intereses de Claudio X González, andan en otros asuntos.

http://www.ahuizote.com/2023/04/16/los-gobernadores-andan-en-otros-asuntos-columna-politica-alcaldes-y-gobernadores/

EL FRANCOTIRADOR JOSÉ CRUZ DELGADO

MEJORA MARAVATÍO LA SEGURIDAD

Estando en Maravatío, me di a la tarea de investigar sobre el tema de la seguridad, pregunté a la gente sobre eso y me dijeron que era muy buena, que no había casi delincuencia y menos abusos de la policía, que el alcalde estaba trabajando muy bien en el tema que no tenían quejas al respecto.

Y es que el edil, asegura que la mejor manera de dar solución a los temas de seguridad es trabajar de la mano ya que la seguridad se construye con la participación de autoridades y la sociedad. Para mejorar aún más la seguridad, será instalado un nuevo cuartel de la Guardia Civil el cual garantizará mayores condiciones de vigilancia y reforzará las acciones en el tema. Con la instalación de este destacamento en la zona centro del municipio, se reforzarán las acciones de seguridad, además también estará al servicio de siete municipios más de la región oriente del estado.

Las instalaciones se prevé sean entregadas en próximos días para que entre en funcionamiento el Cuartel regional de la Secretaria de seguridad pública de Michoacán. Pasé por la presidencia municipal y me llamó la atención ver a tanta gente, pregunté si algo estaba pasando y me contestaron que iban a ver al presidente Jaime Hinojosa. Pero insistí y volví a preguntar si el motivo de tantas ciudadanas y ciudadanos era por falta de atención, me contestaron que no, que al contrario, querían agradecerle el apoyo que ha brindado a las comunidades y ciudadanos del municipio, pero que los problemas siempre hay y se los exponen al alcalde porque siempre los atiende sin importar el horario, que siempre da una solución y no se retira hasta atender a todas y todos. Bueno, solamente en la alcaldía de Nueva Italia había visto este fenómeno, pues el entonces alcalde Raymundo Arreola Ortega era de los que no dejaba a nadie sin atender. al igual que Jaime, siempre fue y sigue siendo atento, ahora entiendo por qué arrasan electoralmente en las urnas cuando compiten. Eran pasadas las tres de la tarde y aún seguía el presidente atendiendo, y se me vino a la mente otros alcaldes que puntualmente a esa hora dejan de laborar, comportándose como burócratas y poco les importan los problemas de sus gobernados. Me di cuenta que gobernar es querer al pueblo, a su gente, sin distingos partidistas. Ése es el Jaime Hinojosa, el amigo de la gente, del pueblo, el mismo Andrés Manuel

López Obrador debería tomar el ejemplo y no seguir jodiendo.

Otra cosa que me llamó la atención es que eran mucho más féminas que hombres las que estaban en la alcaldía y me comentaron que Hinojosa Campa ha sido un gran aliado de las mujeres, que su apoyo ha sido incondicional y nunca las abandona, que siempre hay solución una para ellas. En todo el estado hay mujeres emprendedoras que a base de trabajo, muchas de ellas sostienen a sus familias, es un deber moral apoyarlas ha dicho el edil quien se ha pronunciado contra toda clase de violencia contra las mujeres por razones de género. Bueno, pues por mera curiosidad esperé a ver qué tan cierto era que no se iba hasta atender a toda la gente, y efectivamente, eran casi las cinco de la tarde cuando despidió a persona. lo Vί retirarse. En todo el estado hay mujeres emprendedoras que a base de trabajo, muchas de ellas sostienen a sus familias, es un deber moral apoyarlas ha dicho el edil quien se ha pronunciado contra toda clase de violencia contra las mujeres por razones de género.

http://www.ahuizote.com/2023/04/16/mejora-maravatio-la-seguridad-columna-politica-el-francotirador/

COORDENADAS POLÍTICAS FERNANDO PÉREZ CHÁVEZ

FRANQUICIA NO REGRESARÁ A MORELIA

El dueño del equipo de futbol Mazatlán FC, Ricardo Salinas Pliego se burla de la sugerencia del gobernador de Michoacán, Alfredo Ramírez Bedolla de regresar la franquicia a Morelia.

Salinas Pliego, también dueño de TV Azteca no se anduvo por las ramas y pidió a Ramírez Bedolla que se ponga a trabajar, que deje de inventar distractores y que ya no diga tonterías.

Y através de su cuenta oficial de Twitter, el empresario fue claro al expresar que el equipo de primera división se quedará en Mazatlán, Sinaloa y refirió que están trabajando en construir una ciudad deportiva en Mazatlán.

La verdad el gobernador morenista de Michoacán no da una y con ese tipo de ocurrencias pretende ganar popularidad y quedar bien con los michoacanos, anhelan volver a tener futbol de primera división.

Según Alfredo Ramírez aseguró que no veía imposible lograr el acuerdo de que la franquicia se mudará de nuevo a Morelia y argumentó que el pleito que tenía Ricardo Salinas Pliego era con el gobierno que encabezaba Silvano Aureoles Conejo y no con el actual.

Por otro lado, debemos recordar que el equipo Atlético Morelia fue sacado en 2020 para cambiarle el nombre y establecerlo en Sinaloa, luego de que ascendió el 26 de julio de 1981, cuando venció al conjunto del Tapatío 1-0 con gol de Horacio Rocha.

Finalmente

El gobernador michoacano no debe de seguir jugando con la afición, la cual se encuentra molesta porque se llevaron el equipo a Mazatlán y será difícil que vuelva al máximo circuito del futbol mexicano, mientras este como dueño José Luis Higuera, el cual no ha podido revelar quienes son los nombres de los socios de la sociedad propietaria.

http://www.ahuizote.com/2023/04/15/franquicia-no-regresara-a-morelia-columna-coordenadas-politicas/

BAJO LA LUPA ARMANDO SAAVEDRA

CONSEJEROS DEL INE, 3 MICHOACANOS SIGUEN VIVOS

Después de concluir la tercera etapa del proceso de elección de cuatro consejeros del Instituto nacional Electoral, de los cuales, "una" será la presidenta de dicho órgano autónomo, por lo menos tres michoacanos conocidos públicamente, han avanzado a lo que se denominó la "cuarta etapa", de la que saldrán las cuatro quintetas que participarán en la insaculación.

Así, la actual consejera del Instituto Electoral de Michoacán ARACELI GUTIÉRREZ CORTÉS, la conocidísima y polémica ex diputada local SELENE LUCÍA VÁZQUEZ ALATORRE y el ex presidente del IEM RAMÓN HERNÁNDEZ REYES, han superado las tres etapas anteriores, de manera que en el desarrollo de esta cuarta etapa, deberán "entrevista sostener personal". Ahora, de lograr convencer en la "entrevista" a los integrantes del Comité Técnico de Evaluación, tendrán que superar en los siguientes rubros a 72 de los "aspirantes": Autonomía e independencia; 2. Trayectoria profesional; 3. Logros y participación en materia democrática; 4. Principios democráticos, de género y de inclusión; 5. Virtudes, valores y ética profesional; 6. Vocación para el servicio público; 7. Claridad y calidad de la expresión escrita; 8. Capacidad de argumentación y 9. Capacidad de detección de problemas soluciones Sistema Electoral. del En esa tesitura, las entrevistas entre los miembros del Comité Técnico de Evaluación y los "aspirantes", se viene desarrollando desde el pasado 17 de marzo y terminan este miércoles 22, para que terminadas las entrevistas, dicho comité técnico emita su evaluación final, para que 10 mujeres se integren a las cuatro quintetas, cinco en una sola las otras cinco repartidas en las tres quintetas Así mismo, de los 46 "aspirantes" participantes en esta etapa, 10 serán seleccionados para que con las otras cinco mujeres, puedan integrar las otras tres quintetas que marca la convocatoria, para que ya integradas las cuatro quintetas, de éstas, mediante una insaculación, salgan tres conejeros o consejeras y una consejera que será la presidenta del consejo general del INE. ELECCIÓN CONSEJEROS PROCESO DE DE IMPUGNADO. Al menos 20 de los "aspirantes" a consejeros del Instituto Nacional Electoral, promovieron ante el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, una demanda de nulidad de todo el proceso, fundada y motivada, en la que reclaman graves vicios de origen, denuncia que falta, seguridad y certeza en el diseño del cuestionario, la cadena de custodia aplicación del cuestionario. Solo que hasta para que les fueran recibidos los escritos de la demanda, tuvieron grandes dificultades, pues en la cámara de diputados no le fueron recibidos sus respectivos

escritos en primera instancia y tuvieron que realizar varias gestiones extrajudiciales para que les fueran recibidas, pues hasta los empleados camerales que custodian las entradas del recinto parlamentario, se negaron a recibirlas. Superados los obstáculos de entrega de las demandas respectivas, la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, les dio entrada e incoó los juicios respectivos, negando en principio la solicitud de medidas cautelares y ya señalado el magistrado ponente que lo fue el presidente del dicho tribunal REYES RODRÍGUEZ MONDRAGÓN.

En su denuncia, los impetrantes señalaron que el proceso de elección ha adolecido de falta de seguridad y certeza en el diseño del cuestionario, la cadena de custodia y aplicación del cuestionario. Al denunciar la manipulación en la selección de consejeros electorales, el Dr. Castellanos impugna la calificación del cuestionario, la falta oportuna de entrega de resultados, la omisión de un testigo documental o digital de sus respuestas y la de revisar sus resultados. Al mismo tiempo, demanda a la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación el otorgamiento de medidas cautelares que le permitan mantener vigente la posibilidad de integrar el Consejo General del INE, hasta en tanto se resuelva el fondo de controversia. Sin embargo, el magistrado ponente RODRÍGUEZ MONDRAGÓN, presidente de Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, confirma, en la materia de impugnación, el acto controvertido, porque los agravios de los actores son infundados e inoperantes para alcanzar su pretensión", cerrando con ello, el capítulo de

impugnaciones al proceso. La última esperanza de los aspirantes que han impugnado el proceso de elección de los consejeros del Instituto Nacional Electoral, dependerá ahora de la Comisión Interamericana de Derechos Humanos con sede en Washington, en dónde los inconformes han interpuesto la misma demanda y están a la espera de que se dicten la medidas cautelares solicitadas.

6 ASPIRANTES A DIRECTOR DE DERECHO DE LA UM. A las 18 horas de este martes 21 de marzo, se cerró al plazo de registro de aspirantes a director definitivo de la Facultad de Derecho y Ciencias Sociales de la Universidad Michoacana de San Nicolás de Hidalgo, de acuerdo a la convocatoria expedida y publicada por el secretario general de nuestra máxima casa de estudios y también del H. Consejo

Universitario.

Este mismo martes, cerrado el plazo de registro, el H. Consejo Técnico de la facultad, se deberá reunir con al menos un miembro de la Comisión Especial Paritaria de Auscultación, con el objeto de revisar meticulosamente los documentos que respaldan la solicitud de los aspirantes, con el objeto de verificar que cumplen con los requisitos señalados en la convocatoria y terminada la revisión, publicar la lista de los aspirantes que cumplieron con los requisitos.

Ahora bien, de acuerdo a la citada convocatoria, a partir de que el H. Consejo Técnico y la Comisión Especial Paritaria de Auscultación terminen la revisión documental y publiquen la lista definitiva de los aspirantes que cumplieron con los requisitos legales, éstos podrán iniciar su "campaña proselitista" con el objeto de conquistar la opinión positiva de los tres sectores de la facultad.

En esa tesitura, al cierre de los registros, los aspirantes que lograron su inscripción al proceso son: NORMA LORENA GAONA FARIAS, SERGIO CARMELO DOMÍNGUEZ MOTA, ARISTÓTELES AGUILASOCHO TORRES, ALEJANDRO AHUJA AYALA, MARÍA

ELISA DÍAZ GÓMEZ y YASNAYA TORRES FERNÁNDEZ, solo que al momento de cerrar esta entrega, no se sabía aún, si todos habían cumplido con los requisitos legales. Cierto es que uno de los favoritos y con más posibilidades lo es SERGIO CARMELO DOMÍNGUEZ MOTA, sin embargo, el hecho de que ya esté desarrollando actividades de proselitismo, como también lo ha estado haciendo ARISTÓTELES AGUILASOCHO TORRES, lo pudiera ser motivo de alguna sanción, incluso puede ser anulado su registro violaciones flagrantes convocatoria. por Finalmente, solo resta señalar que será el próximo día 27 de marzo, en que se lleve a cabo la consulta a la comunidad de la facultad de derecho, en la que participan profesores, alumnos y trabajadores manuales y administrativos, de cuyo resultado saldrá una terna que la rectora YARABÍA ÁVILA GONZÁLEZ pondrá a consideración de H. Consejo Universitario, el que elegirá al director definitivo de la Facultad de Derecho y Ciencias Sociales de la Universidad Michoacana, por un periodo de cuatro años. También se debe de comentar que con respecto al padrón de alumnos, profesores y empleados, hay inconformidades, sin embargo, la convocatoria señala que se pueden hacer las observaciones y de ser procedentes, se corregirán los errores, de manera que según los pasillos de la facultad, la posible terna sería integrada por SERGIO CARMELO DOMÍNGUEZ MOTA, NORMA LORENA GAONA FARIAS y ALEJANDRO AHUJA ANAYA, aunque el candidato oficial del gobierno estatal es ARISTÓTELES AGUILASOCHO TORRES. ¡Hagan sus apuestas!

http://www.ahuizote.com/2023/04/15/consejeros-del-ine-3-michoacanos-siguen-vivos-columna-politica-bajo-la-lupa/

RESPUESTA TRABALENGUAS RICARDO SALDAÑA

LA VERDAD NO PECA, PERO INCOMODA

Los reclamos del gobierno de Estados Unidos hacia el presidente López Obrador suben cada vez más de tono, también las respuestas, y es que el Departamento de Estado presentó su informe anual de Derechos Humanos donde advierte de problemas significativos en México en esa materia, que incluyen ejecuciones extrajudiciales, desapariciones forzadas, tortura, restricciones a la libertad de expresión y a los medios de comunicación e insuficiente investigación de casos de violencia de género.

El informe, preparado por el Departamento de Estado al Senado estadunidense, indica que la impunidad y las tasas extremadamente bajas en enjuiciamientos siguen siendo un problema para todos los delitos, incluidos los abusos contra los derechos humanos y la corrupción.

El reporte también consigna que las organizaciones criminales ligadas al narcotráfico, fueron responsables de crímenes violentos como homicidios, tortura, secuestro, extorsiones y trata de personas.

El Gobierno investigó y persiguió algunos de estos crímenes pero la mayoría permaneció sin ser investigados ni procesados. Entre los casos de abuso de autoridad de las fuerzas del orden, destaca el de elementos de la Guardia Nacional y del Ejército mexicano.

En materia de libertas de expresión, el informe destaca que los medios de comunicación independientes estuvieron activos y expresaron una amplia variedad de puntos de vista, pero a menudo se autocensuran por temor a represalias de funcionarios gubernamentales y organizaciones criminales.

El descrédito oficial de los periodistas es práctica común por parte de funcionarios y del propio presidente del país, externa el documento, al grado de incluir en sus mañaneras una sección para exhibir, según él, a los periodistas que publican noticias falsas.

Por supuesto que el reporte cayó como balde de agua fría a López Obrador, que lo calificó como una mentira y acusó al gobierno de Estados Unidos de creerse el "gobierno del mundo".

En el intercambio de acusaciones y reproches, el Departamento de Estado contestó esta noche al tabasqueño, a través de su viceportavoz, Vedant Patel, que respondió que "el gobierno estadunidense no esconde los problemas debajo de la alfombra".

Reiteró que la participación de miembros de la Policía, el Ejército y otras instituciones en serios actos de corrupción y en asesinatos arbitrarios suponen un reto para México y por eso aparece en el informe, concluyó.

La radiografía de la situación que prevalece en México, es bien conocida por los mexicanos quienes a diario, salen de sus hogares a trabajar sin saber si podrán volver, todos estamos conscientes de ello, menos López Obrador que nunca aceptara que la herencia de su gobierno serán la polarización social, la violencia, la corrupción y la ausencia del Estado de Derecho.

Dicen que la verdad no peca, pero incomoda.

https://www.respuesta.com.mx/index.php/secciones/analisis/65-ricardo-saldana-s/144281-la-verdad-no-peca-pero-incomoda.html

PORTAL HIDALGO RUEDA DE MOLINO JORGE HIDALGO LUGO

MÁS DE MIL MILLONES DE PESOS, EL COSTO PARA RENDIR CULTO UNA PERSONALIDAD BANANERA

La belicosa actitud asumida desde siempre por Andrés Manuel López Obrador en contra de todo aquel que se atreva a disentir de su forma de gobernar, quedó de manifiesto en el evento con que se rindió culto a su personalidad bananera, con dos elementos de sobra injustificables:

La quema de la imagen de cartón que asemejaba ser la ministra Norma Lucía Piña Hernández y el panfleto distribuido por presuntas sectas religiosas, donde se incita a la desaparición de periodistas que se atreven a criticar a su mesías.

Peor aún que a manera de deslinde, el propio dictador en ciernes se atreva a señalar su desacuerdo con la primera de estas acciones -la de los periodistas no le importó mayormente-, bajo la premisa que son "adversarios, no enemigos", porque dejó así de manifiesto con lujo de claridad que los miembros del Poder Judicial -salvos sus lacayos que también ahí tiene como la plagiaria Yasmín Esquivel-, están en la acera de enfrente y hay que sumarlos a la lista de los reales o imaginarios entes malignos que están en contra de la "transformación" que él dice representar.

López Obrador ha sabido envenenar a los mexicanos y tener bien definidos los bandos, con lo que apuesta a trascender su sexenio con una suerte de Maximato a la Macuspana, apoyado en la desequilibrada fuerza que representa el manejo indiscriminado y por

demás arbitrario, de miles de millones de pesos a mal utilizar en el robo de la elección presidencial del año próximo, a costa de lo que sea.

La estrategia política de ensanchar los índices de pobreza y pobreza extrema de la que él mismo hace gala de manera cínica y no menos siniestra, quedó también exhibida con la presión ejercida en la víspera del 18 de marzo, donde los vividores de la nación amagaron con total impunidad retirar los "apoyos de Obrador".

Amague contra todos aquellos que bimestralmente se reportan en las ventanillas para recibir las limosnas del bienestar con que mantiene activo y sumiso, al redil de ovejas con que plaga mítines y corean, berrean, su nombre, el de su partido y de todos aquellos actores de Morena que se le pegue la gana lucrar con la necesidad y el hambre, con tal de escalar cada vez más y mejores posiciones de poder.

Un simple ejercicio realizado que circula en redes sociales, puede hacer visible que el derroche o dispendio de recursos públicos, que antes fuera objeto de satanización y repruebo desde la acera de enfrente, hoy es hazaña que se presume con cinismo tiránico, porque a falta de opositores, debe ser la sociedad civil la que rechace que se hayan destinado más de mil millones de pesos, para plagar de acarreados el zócalo y venerar la marchita personalidad bananera de alguien que vive convencido de ser ejemplo vivo de la perfección humana, con destellos de santificación.

Esta vez, si nos atenemos a la numerología vertida para reunir a más de medio millón de acarreados que presumieron advenedizos y oportunistas vocingleros, en esta oda a la deformada personalidad bananera, el cálculo conservador de autobuses provenientes de todas partes del país, en especial de entidades donde Morena mantiene sojuzgados a sus gobernados, fue de al menos 30 mil.

El costo de 25 mil pesos por cada autobús, promedio entre los que arribaron de destinos apartados al norte y sur del país, con los cercanos del centro y litorales, arroja la nada despreciable suma de 750 millones de pesos. Costo parejo para el que haya salido de Tijuana como de Campeche, para no regatear con los de Tlaxcala, Michoacán o Zacatecas.

En cada autobús caben 50 pasajeros, a quienes se les ayudó con la torta y el "Frutsi" bebida de moda morenista, a un costo generosos de 50 pesos por kit, arrojan otros 75 millones de pesos, sin doble ración, así haya llegado de Mexicali o San Blas.

La entrega de 300 pesos por "apoyo" que se repartieron en promedio -en la Ciudad de México fue de 200 pesos por la cercanía de las delegaciones con el centro de reunión, no así los 500 a los obradoristas llegados de más lejos- deja un total de 10 millones de pesos que deben sumarse por igual.

Todo ello sin descontar los utilitarios que se repartieron de manera generosa como banderines, muñecos, playeras, gorras, matracas, globos, cornetines de plástico y otros, dejan ver que los más de mil millones de pesos que se gastaron en este culto a la personalidad bananera, no se justifican.

Sobre todo cuando existen cientos de enfermos con males crónico degenerativos que se mueren en los hospitales públicos de todo el país, en espera del medicamento que se escamotea en las farmacias de clínicas y nosocomios, por no existir en el "stock" dado el alto costo que tienen en el mercado farmacéutico. Así mientras llegamos a ser como Dinamarca, según otra de las falacias surgidas de la enfermiza mente del autócrata.

Más de mil millones de pesos en un evento sufragado con los impuestos pagados por una población cautiva, cada vez más distante de las políticas sociales y populistas de alguien que venera la pobreza franciscana, pero goza de las delicias de una vida propia de un jeque petrolero o un monarca como Luis XIV, el Rey Sol.

Y es aquí, precisamente, donde está el punto de partida de un opresor que busca trascender la historia y subyugar a toda una nación, no por el auto convencimiento de haber logrado transformación alguna, mucho menos sembrar los cimientos de una nación que competirá en el concierto internacional en cualquier ámbito de desarrollo económico, seguridad o salud, por citar sólo tres de los patéticos renglones donde el fracaso es manifiesto e inocultable.

No. La real intención del obradorismo decadente y autócrata se centra en el miedo, la zozobra, por tener claro lo que vendría de llegar un gobierno distinto al de su "corcholata" a designar.

Porque entonces no habría élite castrense ni narco aliados que impidieran se revisaran las cuentas y quedaran al descubierto los latrocinios cometidos como el de Segalmex, donde un puñado de chivos expiatorios serán sacrificados para salvar a Ignacio Ovalle, otro de sus protegidos.

Igual que antes sucedió con Manuel Bartlett, Delfina Gómez, Alfonso Durazo, Gabriel García, Mario Delgado, Ana Gabriela Guevara y por supuesto, toda su parentela por demás voraz y depredadora, beneficiarios inescrupulosos del poder omnímodo que ha detentado hasta ahora, quien paga lo que sea y de quien sean por ser aplaudido en la plaza mayor de este país.

Mientras se sacude la modorra en que vive sumergida la oposición, si es que algo queda de ella en este escenario catastrófico y de franco atropello a las libertades por el dueño de Morena y sus lacayos, lo que queda es esperar que no prosperen los anunciados ataques a figuras como Norma Lucía Piña Hernández, con la aclaración de que es "adversario no enemigo" que ya hizo el falso redentor.

Y que tampoco linchen a periodistas como lo invocaron esas sectas religiosas que se dicen venerar a un dios, pero claman por la sangre de los periodistas "que se venden por unas monedas de plata como en el tiempo de Judas, tiempo del apocalipsis, tiempo para los malos, y serán desaparecidos», como se lee en el panfleto generosamente distribuido entre los acarreados al evento del culto a la personalidad bananera.

Vale...

https://portalhidalgo.com/rueda-de-molino-12/

LA COSTUMBRE DEL PODER GREGORIO ORTEGA MOLINA

EL RECURSO DEL MÉTODO, LAS ENSEÑANZAS DE LOS DICTADORES LATINOAMERICANOS

*Desbordado por su obsesión de mangonear encima de cualquier mandato legal, ahora descubre que Palacio Nacional resultó pequeño para su ego. Tarde se dan cuenta, los gobernados, que tienen al mejor presidente del mundo, a pesar de que él se percata de que la Banda Presidencial le quedó grande al momento que decidió romper el orden constitucional

Además del odio y rencor en contra de México, hoy -en lo que dicen, actúan y amenazanexudan la rabia que durante tantos años y con mucho esmero cultivaron para justificar su desprecio a esos mexicanos con los que nunca podrán compararse, porque no son iguales a los otros, a aquellos que nada más funcionan como seres humanos llenos de desaciertos y unos cuantos éxitos.

Qué les hizo México, para que decidieran quebrarlo en la columna vertebral de sus instituciones, imperfectas como todo lo diseñado por el hombre, pero que funcionaban y permitían o garantizaban inversiones, lo que hoy no sucede, y se apuntan tan pocos empresarios a confiar jurídicamente en esta nación, que anduvieron jodiendo a Nuevo León para llevarse a otra entidad federativa la inversión de Elon Musk, tal y como lo hicieron con Constellation Brands; parecen empeñados en facilitar una nueva separación de territorio mexicano, como la resultante del Tratado de Guadalupe Hidalgo.

Desbordado por su obsesión de mangonear encima de cualquier mandato legal, ahora descubre que Palacio Nacional resultó pequeño para su ego. Tarde se dan cuenta, los gobernados, que tienen al mejor presidente del mundo, a pesar de que él se percató de que la Banda Presidencial le quedó grande al momento que decidió romper el orden constitucional, para insistir -durante otros seis años- en que Andrés Manuel López Obrador es lo mejor que le pudo ocurrir a México.

Dejó de causar azoro comprender que, a pesar de lo legal, lo moral y las necesidades humanas, pronto, durante el próximo proceso electoral, podría consolidar el autoritarismo como gobierno, con un riesgo adicional, que puede contar con la complicidad de la cúpula militar, o quizá los generales y coroneles decidan hacerse con el mando.

Lo que históricamente les resulte más conveniente para su prestigio, tan lastimado por las tareas policiacas, en una fajina que no les corresponde. Que los responsables del derramamiento de sangre sean los civiles, hasta que no puedan sostenerse en el poder.

Alejo Carpentier lo explica bien en El recurso del método. Después de esa muestra de habilidad de los gobiernos civiles, fuimos testigos, desde acá, cómo Isabelita Perón se dejó tripular por El brujo José López Rega, su ministro de Bienestar Social.

Acá su emulo es Jesús Ramírez, quien día a día inocula el odio, el rencor, el desprecio por lo que México hizo a su santo patrono, Andrés Manuel López Obrador.

https://portalhidalgo.com/la-costumbre-del-poder-48/